

# Dans le secret d'un drôle d'immeuble

27/04/2011 05:35



*Un immeuble à la vie ludique et poétique. - (dr)*

Voir les bambins réagir spontanément devant un spectacle est du pur bonheur ! Avec un constat comme celui-ci, la compagnie L'Arbre Potager peut se réjouir d'avoir réussi son coup avec sa nouvelle création « La Drôle de Maison ». Présenté le week-end dernier au centre d'animation de Cap-Sud, à Poitiers, ce spectacle s'adresse aux plus petits, dès 2 ans, mais a également conquis les plus grands, jusqu'à 12 ans environ, comme leurs parents. Un secret de fabrique qui réside dans l'amoncellement d'un tas de petites trouvailles très imaginatives, aussi bien dans la technique que dans la conception artistique. Dans cette drôle de maison, qui est d'ailleurs plutôt un immeuble, les appartements s'allument chacun leur tour : une cuisine où une recette explosive fait apparaître le jour, une salle de bain où l'on fait des bulles qui font rire, un couloir où les morts reprennent vie, des chambres où la cohabitation sonore n'est pas toujours facile, un salon où l'amour prend ses ailes... Les personnages sont réels, en ombres ou en marionnettes, et jouent sur une bande-son dans laquelle le quotidien s'écrit comme une partition musicale. Une très sympathique création qu'on espère voir vivre longtemps. Pour le plaisir des petits.